



L'INSECURITE A LA CSP BOURGOIN- JALLIEU !

Le mardi 23 mars, Alliance police nationale intervenait auprès de la DDSP 38 suite aux problèmes de couverture du réseau ACROPOL. Depuis plusieurs jours : aucune communication n'était possible mettant en danger les policiers.

Inacceptable

A ce jour la situation est réglée.
Pour Alliance aucun compromis
*concernant **la SECURITE DE NOS***
COLLEGUES.



ALLIANCE Police Nationale
RENOUVEAU DETERMINATION EXIGENCE !

Le Bureau départemental 38 le 24/03/2022